

Popayán adelanta acciones para mitigar los riesgos laborales

PUBLISHED DATE:18 NOVIEMBRE, 2022



Con el fin de proteger a los trabajadores del municipio, la Alcaldía de Popayán realizó el encuentro “Creando estrategias de prevención de riesgos laborales”, actividad que se desarrolló en alianza con las ARL nacionales Positiva, Colmena, La Equidad y Sura, debido a la relevancia que tiene este tema para las organizaciones de todo tipo en el país.

La legislación colombiana exige medidas de prevención y acción frente a los accidentes en el trabajo, sin importar el rol o la posición de los colaboradores es importante tener en cuenta que todas las empresas deben evaluar el riesgo en el cumplimiento de las funciones de cada empleado.

“Nos unimos (...) con el objetivo de desarrollar capacidades en la comunidad trabajadora para mitigar los riesgos laborales y crear cultura de autocuidado. En esta capacitación abordamos temas importantes para los empleadores y trabajadores con el fin de hacer del entorno laboral un lugar seguro, y reducir las patologías de origen laboral”, expresó Andrés Mosquera, coordinador de la Dimensión 8 de la Secretaría de Salud Municipal.

Cabe recordar que, según la norma, los riesgos profesionales se refieren al accidente que se produce como consecuencia directa del trabajo o labor desempeñada, y la enfermedad que haya sido catalogada como profesional por el Gobierno Nacional. En cuanto a su clasificación, el Decreto 1295 de 1994 establece que los niveles de riesgo son medidos en una escala del 1 al 5.

Al respecto, Neisa Dalila Rojas Franco, directora integral de servicios de Colmena Seguros, afirmó que “este tipo de encuentros son muy positivos, puesto que después de la pandemia del Covid19 las empresas pusieron sus ojos frente a los riesgos que pueden tener los trabajadores en sus casas y en sus lugares de trabajo; cuidando de esta forma el desempeño integral de los trabajadores”.

Finalmente, la secretaria de Salud Municipal, Aura Maricela Zúñiga, sostuvo que: “la actividad realizada el día de hoy es una clara muestra de lo importante y claves que son los procesos articuladores con las entidades. Nos encontramos uniendo esfuerzos y conocimiento en pro de cuidar la salud y bienestar de las personas que día a día laboran. Para nosotros es fundamental establecer canales claros de comunicación, que permitan que toda la población pueda ejercer sus labores sin poner en riesgo su vida”.